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仁和药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访√业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 5 月 21 日 (周三) 下午 14:30~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、财务总监彭秋林 

2、董事会秘书姜锋 

3、证券经理舒心妤 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、主持人您好，董秘您好！据了解，仁和药业的产品非常丰富，

且不乏很多 OBM 的产品。我想提的问题是:1、仁和药业未来对于

OBM 业务是采取继续扩张还是减少收敛的策略呢？2、关于 OBM

产品的品质如何进行管控？毕竟相关产品的品质对于仁和药业

品牌的口碑也有很大的影响；3、公司未来对仿制药以及传统中

药创新是否会有更大的投入，以增强仁和药业的核心竞争力？ 

回复：谢谢您的关注！首先，公司委外生产产品的初衷就是丰富

公司在销品种的品类品规，原则上是与公司产品互补且公司没有

批文的，或者是公司产能不够的品种。这些委外产品经公司商业

公司销售后，其收入与利润全部体现在公司的财表中。其次，在

综合考量成本等因素下，通过近几年公司药品产能的提升，特别

是这两年，公司提出“两品一控、双线突破，降本增效、正向考



 

深圳市全景网络有限公司 

核”等举措，强化做强做大以自有产品为主的“两品”，优化调

整产业结构、渠道归拢等，最终提升公司产品整体毛利，为公司

可持续发展奠定坚实的基础。同时，公司非常重视药品的研发工

作，作为一个 OTC的药企，近几年，公司先后通过了苯磺酸氨氯

地平片、格列齐特缓释片仿制药一致性评价，取得了恩替卡韦片、

他达拉非片、枸橼酸西地那非片（规格 50mg、100mg）、盐酸达

泊西汀片、阿托伐他汀钙片、玻璃酸钠滴眼液、磷酸奥司他韦胶

囊和二冬汤颗粒等药品注册证书。药品研发详细见公司 2024 年

度报告全文里研发部分。谢谢！ 

2、今年现金分红减少，建议用分红股或公积金转赠股本补足。

强烈要求 10送转 0.5 股或 1 股。 

回复：感谢您的关注!公司今年现金分红金额达 2.1 亿元，占当

年公司净利润的 43.57%,近几年公司都非常重视对股东的回报，

现金分红比例都较大，股息率达到 3%-4%。谢谢！ 

3、请问：前两年计提的应收账款减值准备及商誉减值准备金，

在 2025 年是否有部分冲减回来的可能？ 

回复：感谢您的关注！公司每年的应收账款减值准备均按照会计

准则的规定计提或部分冲减。谢谢！ 

4、姜秘书长，管理层以现在的股价买入仁和药业的股票肯定是

要赚钱的，这也算是支持杨潇董事长的工作，在这种对自己有利

同时对股东有利的事情上有必要打太极吗？ 

回复：强烈支持您对公司的评价，2024 年管理层及核心员工通

过员工持股计划方式已经对公司长期发展前景投了信任票，谢谢

您对公司一如既往的支持与关注！ 

5、仁和药业公司 2024 年的股权激励计划，公司管理层有信心达

成业绩考核目标吗？主要发力点在哪儿？ 

回复：谢谢您的关注！公司 2024 年第二期员工持股计划，业绩

考核指标涉及收入和净利润，公司全体员工正尽全力完成。谢谢！ 

6、公司有没有抗新冠类药品? 

回复：公司有大量“四类药品”在售，感谢您的关注！ 
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7、请问仁和药业 2024 年自有资金投资收益是多少？ 

回复：感谢您的关注！全年自有资金通过理财等方式，在确保资

金安全的前提下，取得投资收益 7千多万元。谢谢！ 

8、控股子公司通化中盛药业药品不合格，为什么不公告 2022

年药品质量不合格：2022 年国家药监局第 32号通告显示，通化

中盛药业生产的龙泽熊胆胶囊（2 批次）因性状、崩解时限不符

合规定被通报 

回复：谢谢您的关注！公司严格按照国家相关法律法规及深交所

相关规定、标准进行信息披露，谢谢！ 

9、股值的上涨有利于提升仁和药业的品牌价值，符合全体股东

的利益，管理层以目前的股价买入仁和药业肯定是要赚钱的，你

赞成这种说法吗？管理层能否增持？ 

回复：谢谢您的建议！这是一个非常好的建议。谢谢！ 

10、前年杨潇董事以 6.8 元左右的价格买入仁和药业，现在仁和

药业股价才 5.56，你是否认为杨潇董事买亏了？仁和药业每股

股价值 6.8 吗？你们准备采取哪些措施维护公司的价值？ 

回复：谢谢您的关注！基于对公司经营发展的信心及对公司长期

投资价值和未来持续发展前景的充分认可，公司董事长杨潇先生

2023年以自有资金1亿元通过二级市场增持了公司近1458万股，

两年来，公司持续以较高比例现金分红，股息率高于 3-4个点。

谢谢！ 

附件清单（如有）  

日期 2025-05-22 05:58:37 

 


